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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordnete Detlev Schulz-Hendel, Imke Byl, Susanne Menge, Dragos Pancescu, Eva Viehhoff 
und Christian Meyer (GRÜNE) 

Wie viele Dienstfahrten werden in Niedersachsen mit dem Fahrrad unternommen? 

Anfrage der Abgeordneten Detlev Schulz-Hendel, Imke Byl, Susanne Menge, Dragos Pancescu, 
Eva Viehhoff und Christian Meyer (GRÜNE) an die Landesregierung, eingegangen am 17.01.2020 

Vor dem Hintergrund, dass Artikel 5 der Niedersächsischen Reisekostenverordnung unterschiedli-
che Sätze für Dienstfahrten mit dem Pkw und dem Fahrrad vorsieht, fragen wir die Landesregie-
rung. 

1. Für wie viele Dienstfahrten mit dem Fahrrad wurden in den Jahren 2015 bis 2019 in Nieder-
sachsen Erstattungen gewährt (aufgeschlüsselt nach geltend gemachten Fahrtkilometern und 
der daraus resultierenden Erstattungssumme)? 

2. Wie viele Dienstfahrten wurden in den Jahren 2015 bis 2019 mit dem Fahrrad unternommen 
(aufgeschlüsselt nach niedersächsischen Kommunen und Erstattungssumme)? 

3. Für wie viele Dienstfahrten mit dem Pkw wurden in den Jahren 2015 bis 2019 in Niedersach-
sen Erstattungen gewährt (aufgeschlüsselt nach geltend gemachten Fahrtkilometern und der 
daraus resultierenden Erstattungssumme)? 

4. Plant die Landesregierung, die Erstattung für Dienstfahrten mit dem Pkw und dem Fahrrad 
anzugleichen? 

(V
erteilt am 21.01.2020) 
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